

# ともしび保育園



2020年3月1日 発行

## 心配な時こそ冷静さが大切

3月です。少しずつ寒さも和らぎ、春の訪れが近いことを感じます。早いもので今年度もあと1ヶ月になりました。直接関わる機会は限られていますが、その子どもたち一人一人の成長をひしひしと感じる今日この頃です。年度末まで一日一日を大切にしていきたいと思えます。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

1月から始まった外壁の修繕工事ですが、天候にも恵まれ工程は順調に進んでおります。今のところ、予定どおり3月の初旬には工事が終了できる見込みです。ご協力いただきありがとうございます。今しばらくお待ちください。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

このところ、新型コロナウイルスについて、感染拡大の状況や対応策、予防策などが連日のように報道されています。当園といたしましては、行政からの通達や指導に基づいた対応を取らせていただきたいと思いますと考えております。通達は日々更新されておりますので、対応についても当初お伝えしたのから変更されることも考えられます。保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

今回の新型コロナウイルスの件でも問題になっていますが、不確かな情報の拡散によって人々に間違った知識が広まり、不安による混乱を招いたり、風評被害に苦しむ人が現れることがあります。また自分とは直接関係のない有名人の醜聞に対して、主にネット上で多くの人が匿名なのをいいことにこれ以上ないくらい叩いている様子を頻繁に目にします。

SNSの普及で情報を伝えたり自分の意見を表明することが簡単になったのは良いことですが、そのことで自分が大きな力を持ったと思い違いをして他者を裁いたり、噂レベルの情報を鵜呑みにして、さも真実のように広めてしまう人が多くなったように感じます。



本来人は人を裁くことはできません。裁くことがあるとしたら、それはみんなが認めた法の下で、ルールに従って裁判が行われる場合のみです。だから私たちは、生きにくい世の中にならないように、自分の行いについて、謙虚さや冷静さが失われていないか、常に注意を払うべきだと思います。

園長 山田 英